
Vorstandsbericht vom 26.11.2013

Senat
Am Mittwoch wurde während der Senatssitzung unter anderem der Struktur- und 
Entwicklungsplan beschlossen, die beantragte Vertagung wegen fehlender Doku-
mente und geringer Zeit (3 Tage für mehr als 600 Seiten) wurde leider abgelehnt. 
Auch beim Tenure-Track wurde kritisch nachgefragt,  dieser lässt laut Rektor die 
Lehre nicht  kürzer  kommen.  Einer  Zulassungsordnung mit  Zulassungsbeschrän-
kungen haben wir unsere Zustimmung versagt. Außerdem setzten wir uns gemein-
sam mit den aktuellen und letztjährigen Senator*innen für die Grundordnungsände-
rung ein. Diese stand leider nicht auf der Tagesordnung, was auf dem Treffen der 
Statusgruppensprecher*innen von unserer Seite kritisch angemerkt wurde. Wir ha-
ben jetzt die Bestätigung vom Rektor, dass zumindest die Zivilklausel im Dezember 
eingereicht werden wird.

Beitragsordnung 
Wir sind wegen der rechtlichen Prüfung im Kontakt mit der Uni, es wird auch in na-
her Zukunft  ein erneutes Treffen zu diesem Thema geben. Die Beitragsordnung 
kam am Donnerstag bei uns an, deswegen muss diese leider wieder per Eilantrag 
abgestimmt werden. Die Änderungen sind aber rein struktureller Natur und da der 
Beitragsordnung bereits einmal zugestimmt wurde hoffen wir auf euer Verständnis. 

AStA-Sitzung 
Hauptthemen waren die Geschäftsordnung, die endlich durchgestimmt wurde und 
euch heute vorgelegt wird, und die EDV-Stelle. Außerdem haben wir uns um die 
Raumanträge gekümmert und über die restlichen Finanzmittel gesprochen. 

Stellen der VS 
Eigentlich sollte während der AStA-Sitzung die zweite EDV-Stelle besetzt werden, 
wir sind uns dann aber der Angreifbarkeit bezüglich Befangenheit bewusst gewor-
den. Es wurde entschieden alle Stellen der VS (3x Sekkretariat, 2x EDV, 1x Finan-
zen) zum 1.1 neu auszuschreiben und gemeinsam zu besetzen. Die Bewerbungs-
frist geht bis Freitag, den 29.11. 

Zunkunftsausblick 
Übermorgen sind wir zur Bauroutinebesprechung im Unibauamt eingeladen und 
werden ausloten,  wir  unsere Chancen auf  barrierefreies Nutzen und den dritten 
Stock des Studihauses sind. 
Wir suchen Themenvorschläge für die erste  Vollversammlung der VS, wenn ihr 
Ideen habt dann schreibt uns eine Mail (vorstand@stura.org) oder sprecht uns an! 
Endlich werden ab dieser Woche auch die ersten Fachbereiche besucht, wir spre-
chen euch nochmal vorher direkt an. Wenn ihr wollt, dass wir euren Fachbereich zu 
einem bestimmten Zeitpunkt besuchen oder ein Thema ansprechen das besonders 
interessant wäre, sprecht uns einfach an. 
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